



7

20+



## Secretaría de Salud Chiapas Oficial

25 de octubre de 2021 · 🌐



Unificar esfuerzos para impactar en la salud de la Región Istmo-Costa: Dr. Pepe Cruz

- Se instala la Red Regional de Municipios por la Salud, conformada por Arriaga, Tonalá y Pijijiapan
- El sector empresarial de esta zona se suma para alcanzar la meta en vacunación anticovid

Arriaga, Chiapas; 25 de octubre del 2021.- Para tener un mayor impacto en la salud de la población de la Región Istmo-Costa, mediante la implementación de un plan de trabajo que permita prevenir y controlar enfermedades propias de la zona, el secretario de Salud del estado, doctor Pepe Cruz, realizó la toma de protesta e instalación de la Red Regional de Municipios por la Salud conformada por los municipios de Arriaga, Tonalá y Pijijiapan.

El funcionario estatal destacó que el gobernador Rutilio Escandón Cadenas le ha encomendado trazar un solo camino donde se sumen todas las instituciones del sector salud con un mismo propósito: mejorar la salud de las y los chiapanecos. Por ello, con la instalación de esta red se pretende trabajar de manera coordinada con los ayuntamientos e incentivar la participación social, para que se establezcan los acuerdos y lineamientos para la Región Istmo-Costa.

Pepe Cruz tomó protesta a los integrantes de la Red Regional IX Istmo-Costa de Municipios por la Salud, donde por votación, en la presidencia estará la alcaldesa de Arriaga, Yolanda Alonso de los Santos; como vicepresidente, el presidente municipal de Tonalá, Natividad de los Santos Miranda; y como tesorero el edil de Pijijiapan, Carlos Alberto Albores Lima, en cuya representación acudió la regidora de Salud, Noemi Mayo Alfaro.

Enfatizó que en esta región se priorizará la salud de la mujer en el plan de trabajo de cada comité municipal; además se efectuarán acciones de fomento de estilos de vida, entornos y comunidades saludables, prevención de enfermedades transmitidas por vectores (paludismo, dengue), salud escolar y laboral, además de la prevención de infecciones respiratorias y enfermedades diarreicas agudas, que son las principales causas de morbilidad en la zona.

Durante su visita a este municipio, el doctor Pepe Cruz sostuvo una reunión con integrantes de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo, donde expuso que, a nivel estatal, Arriaga lleva un avance del 94 por ciento en vacunación contra COVID-19, siendo el municipio de mayor cobertura, además de que el Distrito de Salud número VIII también registra la mayor cobertura a nivel estatal con más del 76 por ciento.

El titular de la dependencia estatal dijo que para seguir reactivando la economía local y estatal es fundamental que todos los miembros y empleados de las microempresas continúen fomentando la aplicación de la vacuna anticovid-19, por eso los convocó a impulsar la estrategia de vacunación, para hacer frente a la pandemia y poder alcanzar el 100 por ciento en inoculación.

El doctor Pepe Cruz entregó un reconocimiento al Patronato de Damas Voluntarias del municipio de Pijijiapan, por su invaluable labor de ayudar a la comunidad y trabajar a la par con el gobierno estatal.

Por su parte, la presidenta municipal de Arriaga, Yolanda Alonso de los Santos, reafirmó su compromiso de caminar de la mano con los gobiernos estatal y federal para velar por el bienestar de la población, apoyando cada proyecto y programa que se acuerde en la Red Regional.

Acompañaron al secretario de Salud, el titular de la Unidad de Administración del IMSS, Eduardo Thomas Ulloa; de la Secretaría de Salud estatal, el jefe del Distrito de Salud VIII, Carlos Alberto Cuesta Rivera; el jefe estatal de Promoción de la Salud, José Guadalupe Dantori Córdova; y el director del Hospital General "Juárez" de Arriaga, Enrique Solís Coutiño.



+13

79

1 comentario 72 veces compartido

Me gusta

Comentar

Compartir

Más relevantes



Escribe un comentario...



Tomy Escobar



Me gusta Responder 1 años

